

---

# Journal Keperawatan Kardiovaskuler

---

Asuhan Kebidanan Neonatus, Bayi dan Balita

Terapi Bekam Terbukti Mampu Mengatasi Hipertensi

Respons Adaptasi Biokimia dan Fisiologi Atlet

Super Top No.1 Target Lulus UKDI (Uji Kompetensi Dokter)

Intervensi Pemberian Sirup Bunga Rosella Untuk Membantu Menurunkan Tekanan Darah Pasien Hipertensi

Asuhan Keperawatan Gawat Darurat

Edisi Kopi II : Plus Minus Meminum Kopi

Buku Ajar Keperawatan Medikal Bedah

Riset Keperawatan

TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 2 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas, Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak  
BIS-HSS 2020

Prinsip Utama dalam Bantuan Hidup Dasar

Proceedings of the 2nd Borobudur International Symposium on Humanities and Social Sciences, BIS-HSS 2020, 18 November 2020,  
Magelang, Central Java, Indonesia

Inflamasi Vaskular

Bates Nursing Guide to Physical Examination and History Taking

Handbook for Brunner and Suddarth's Textbook of Medical-Surgical Nursing

Patofisiologi Dasar Keperawatan Penyakit Jantung Koroner

Ilmu Keperawatan Jiwa

KEPERAWATAN GAWAT DARURAT

Keperawatan Keluarga

KESEJAHTERAAN SPIRITUAL PADA LANSIA

PERCUTANUS CORONARY INTERVENTION

HIPERTENSI

Ilmu Keperawatan Medikal Bedah dan Gawat Darurat

Fikih Kedokteran Kontemporer

Keperawatan Gerontik  
Keperawatan Kritis  
Buku Ajar Anatomi Fisiologi Jilid 2  
Panduan Pemeriksaan Kesehatan  
Gizi Olahraga II  
Caring Perawat Gawat Darurat  
Discharge Planning Berbasis Android Terhadap Kesiapan Pulang  
Pengantar Asuhan Keperawatan Dgn Gangguan Sistem Kardiovaskular  
Anatomi Fisiologi  
Keperawatan Kegawatdaruratan dan Kebencanaan  
Terapi Komplementer Untuk Menurunkan Tekanan Darah (Evidence Based Practice)  
Keperawatan Medikal Bedah  
Penyakit Sistem Kardiovaskuler  
Sistem Kardiovaskuler

*Journal Keperawatan Kardiovaskuler*

Downloaded from [blog.gmercyyu.edu](http://blog.gmercyyu.edu) by  
guest

---

## **BOND RHETT**

---

Asuhan Kebidanan Neonatus, Bayi dan Balita Uwais Inspirasi  
Indonesia

Coronavirus Disease 2019 (COVID-19) menjadi wabah pandemik yang penyebaran virus sangat cepat dan terjadi peningkatan kasus yang terus-menerus. Selain itu, tenaga kesehatan sebagai garda terdepan banyak yang terinfeksi dan meninggal karena COVID-19. Peran perawat perlu diperkuat sebagai garda terdepan terkhususnya dengan penyakit kritis (henti jantung). Dalam mengurangi jumlah kematian dan infeksi pada tim medis pada saat melakukan Resusitasi Jantung Paru (RJP) atau bantuan hidup

dasar. Sementara pada masa pandemik petugas kesehatan rentan terhadap penularan meski menggunakan Alat Pelindung Diri (APD). Mengingat penularannya melalui droplet ataupun aliran udara sehingga penyebarannya cepat di mana membutuhkan pengontrolan sumber infeksi. RJP dapat meningkatkan peluang hidup pada kasus henti jantung. Buku ini akan membahas resusitasi jantung paru atau bantuan hidup dasar yang aman dilakukan pada pasien dengan COVID-19 sehingga dapat menurunkan atau mencegah penularan kepada perawat sebagai garda terdepan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Harapannya, semoga dapat menambah pengetahuan kepada para pembaca sehingga tidak ada lagi rasa takut dalam memberikan bantuan hidup dasar kepada pasien yang membutuhkan.

**Terapi Bekam Terbukti Mampu Mengatasi Hipertensi**

Yayasan Penerbit Muhammad Zaini

Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Ilmu Keperawatan Medikal Bedah dan Gawat Darurat. Sistematika buku Ilmu Keperawatan Medikal Bedah dan Gawat Darurat ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran baik di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

**Respons Adaptas Biokimia dan Fisiologi Atlet** Media Sains Indonesia

Buku ini disusun agar dapat membantu para mahasiswa dalam mempelajari Trend & Issue Keperawatan terutama bagi kaum awam yang belum mengenal Trend & Issue Keperawatan itu sendiri.

*Super Top No.1 Target Lulus UKDI (Uji Kompetensi Dokter*  
Penerbit NEM

Dalam rangka peningkatan dan standardisasi kualitas dokter Indonesia. Saat ini dibutuhkan suatu perangkat uji kompetensi dokter dan UKDI hadir sebagai pemenuhan kebutuhan tersebut, yang diselenggarakan oleh lembaga penguji yang merupakan gabungan dari dinas pendidikan tinggi (DIKTI) dan Ikatan Dokter Indonesia (IDI). Buku ini terdiri atas 5 paket soal yang masing-masing paket terdapat 100 dan 50 soal objektif untuk memudahkan para mahasiswa kedokteran mempelajari jenis-jenis soal UKDI. Dengan adanya buku ini diharapkan dapat membantu para mahasiswa kedokteran untuk menghadapi UKDI serta memperkaya ilmu Saudara yang akhirnya membawa

manfaat dalam menjalani praktik kerja di dunia nyata.

**Intervensi Pemberian Sirup Bunga Rosella Untuk Membantu Menurunkan Tekanan Darah Pasien Hipertensi** Yayasan Kita Menulis

Proses menua merupakan hal yang alami pada setiap manusia dan tidak dapat dihindari. Pada proses menua ini individu akan mengalami perubahan biologis, psikologis, sosial, dan spiritual. Perubahan yang terjadi pada aspek biologis disebabkan oleh terjadinya penurunan anatomi dan fungsional organ. Perubahan morfologik degeneratif tersebut dialami pada sistem gastrointestinal, sistem kardiovaskuler, sistem respirasi, sistem pengaturan suhu tubuh, sistem genitauria, infeksi dan imunologi serta pada otot dan tulang (Darmojo, 2009; Nugroho, 2008; Stanley & Beare, 2007). Akibat dari perubahan fungsi tersebut menyebabkan penurunan kemampuan fisik lansia sehingga terjadi penurunan produktifitas lansia di bidang ekonomi dan sosial. Hal tersebut dapat menjadi stressor tersendiri bagi lansia, jika hal ini terus menerus dibiarkan akan menimbulkan masalah kesehatan jiwa pada lansia.

**Asuhan Keperawatan Gawat Darurat** Pustaka Al-Kautsar

Buku ini membahas tentang Konsep Dasar Anatomi dan Fisiologi Tubuh Manusia, Sistem Muskuloskeletal, Sistem Pernafsan, Sistem Kardiovaskuler, Sistem Saraf, Sistem Endokrin, Anatomi dan Fisiologi Sistem Pencernaan, Anatomi dan Fisiologi Sistem Integumen, Anatomi dan Fisiologi Sistem Panca Indra  
*Edisi Kopi II : Plus Minus Meminum Kopi* Yayasan Kita Menulis  
Keperawatan keluarga adalah seni dan ilmu pengetahuan, filosofi dan cara berinteraksi dengan keluarga tentang perawatan kesehatan. Keperawatan keluarga merupakan hal penting dalam

unit perawatan kesehatan dimana seorang perawat harus menganggap keluarga adalah sebagai sebuah unit. Teori, praktik, dan penelitian keperawatan telah membuktikan bahwa keluarga memiliki dampak yang signifikan terhadap kesehatan dan kesejahteraan setiap anggota keluarga dan juga dapat memiliki pengaruh yang cukup besar terhadap masalah kesehatan yang dimiliki anggota keluarga. Perawat juga harus mempertimbangkan perawatan yang berpusat pada keluarga sebagai bagian integral dari praktik keperawatan. Buku ini disusun dalam 14 bab dan setiap bab ini akan membantu pembaca untuk memahami mengenai teori dan konsep Keperawatan Keluarga: Bab 1 Teori dan Konsep Keperawatan Keluarga Bab 2 Model Konsep Keperawatan Keluarga Bab 3 Struktur dan Fungsi Keluarga Bab 4 Tahapan Pengkajian Keperawatan Keluarga Bab 5 Diagnosa Keperawatan Keluarga Bab 6 Tren dan Isu Dalam Keperawatan Keluarga Bab 7 Manajemen Sumber Daya Keluarga Bab 8 Konsep Keluarga Sejahtera Bab 9 Konsep Asuhan Keperawatan Keluarga Bab 10 Perumusan Tujuan Keperawatan Keluarga Bab 11 Intervensi Keperawatan Keluarga Bab 12 Evaluasi Keperawatan Keluarga Bab 13 Stres dan Koping Keluarga Bab 14 Pendidikan Kesehatan Pada Keluarga

Buku Ajar Keperawatan Medikal Bedah Jakad Media Publishing  
Buku referensi yang berjudul Discharge Planning Berbasis Android Terhadap Kesiapan Pulang memiliki Manfaat yaitu untuk menyiapkan kesiapan pulang pasien secara optimal, bukan hanya saat hari pemulangan tetapi sampai pasien dalam proses kontinuitas perawatan. Pasien juga akan lebih mudah dalam memperoleh informasi yang dibutuhkan selama kontinuitas

perawatan dengan mengakses berbagai fitur yang ada di dalam aplikasi.

Riset Keperawatan Media Sains Indonesia

Sistem kardiovaskuler merupakan organ sirkulasi darah yang terdiri dari jantung, komponen darah dan pembuluh darah yang berfungsi memberikan dan mengalirkan suplai oksigen dan nutrisi keseluruh jaringan tubuh yang di perlukandalam proses metabolisme tubuh. Sistem kardioaskuler memerlukan banyak mekanisme yang bervariasi agar fungsi regulasinya dapat merespons aktivitas tubuh, salah satunya adalah meningkatkan aktivitas suplai darah agar aktivitas jaringan dapat terpenuhi. Pada keadaan berat, aliran darah tersebut, lebih banyak di arahkan pada organ-organ vital seperti jantung dan otak yang berfungsi memelihara dan mempertahankan sistem sirkulasi itu sendiri.

TREND & ISSUE KEPERAWATAN VOL : 2 Keperawatan Medikal Bedah, Maternitas, Jiwa, Komunitas, Gawat Darurat, Gerontik & Anak Lembaga Omega Medika

Dengan buku ini diharapkan mampu menjadi tambahan referensi bagi pengembangan ilmu keperawatan, khususnya ilmu keperawatan kritis dan buku pegangan bagi mahasiswa saat praktik profesi serta praktisi keperawatan saat melakukan asuhan keperawatan. Buku ini memberikan banyak mengulas keperawatan kritis tentang : Bab 1 Konsep Dasar Keperawatan Kritis Bab 2 Konsep Dasar Intensive Care Unit Bab 3 Pasien Kritis Bab 4 Terapi Oksigen Bab 5 Obat-Obatan Di Intensive Care Unit Bab 6 Penanganan Syok Bab 7 Elektrokardiografi (EKG) Bab 8 Terapi Cairan Dan Nutrisi Parenteral Pada Pasien Kritis Bab 9 Bantuan Hidup Dasar Bab 10 Gagal Napas Bab 11 Pemasangan

Central Venous Pressure (CVP) Bab 12 Alat Bantu Napas (Ventilator) Bab 13 Pasien Amuk Bab 14 Perdarahan Post Partum Bab 15 Kejang Demam Bab 16 Penanganan Pre Eklamsia Berat BIS-HSS 2020 Media Sains Indonesia

Buku ini merupakan hasil karya yang dapat dijadikan sumber belajar bagi mahasiswa sebagai dasar dalam melakukan pembelajaran. Buku ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pada pengembangan ilmu pengetahuan di bidang akademisi sehingga menjadi buku yang signifikan. Untuk memudahkan pembaca dalam memahaminya, penulis menyusun buku ini dalam beberapa bagian bab. Dengan adanya buku ini, diharapkan dapat membantu mahasiswa dalam memperluas dan memperdalam pengetahuan mereka untuk melakukan pengkajian pada bidang ilmu yang diperlukan.

*Prinsip Utama dalam Bantuan Hidup Dasar* Yayasan Kita Menulis Book chapter ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai dengan keakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Keperawatan Medikal Bedah. Sistematika buku Keperawatan Medikal Bedah ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran baik di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

*Proceedings of the 2nd Borobudur International Symposium on Humanities and Social Sciences, BIS-HSS 2020, 18 November 2020, Magelang, Central Java, Indonesia* Yayasan Penerbit Muhammad Zaini

This concise clinical companion to the twelfth edition of Brunner

and Suddarth's Textbook of Medical-Surgical Nursing presents nearly 200 diseases and disorders in alphabetical format, allowing rapid access to need-to-know information on the most commonly clinical problems nurses are likely to encounter. The content is completely cross-referenced to the main text. Pages are tabbed alphabetically for speedy reference. Online Tutoring powered by Smarthinking--Free online tutoring, powered by Smarthinking, gives students access to expert nursing and allied health science educators whose mission, like yours, is to achieve success. Students can access live tutoring support, critiques of written work, and other valuable tools.

*Inflamasi Vaskular* Yayasan Kita Menulis

Buku ini disusun oleh sejumlah akademisi dan praktisi sesuai dengan keakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Keperawatan Kegawatdaruratan dan Kebencanaan. Sistematika buku Keperawatan Kegawatdaruratan dan Kebencanaan ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Buku ini terdiri atas 13 BAB yang dibahas secara rinci, diantaranya: keperawatan kegawadaruratan, kesiapsiagaan pada kegawadaruratan, pertolongan pertama pada kegawatdaruratan, kegawatdaruratan orthopedi/traumatologi, kegawatdaruratan pernapasan, kardiovaskuler, kegawatdaruratan persyarafan dan pencernaan, pelayanan psikologis pada kegawatdaruratan, keperawatan kegawatdaruratan, teori keperawatan dan riset kegawatdaruratan, keperawatan kebencanaan, kesiapsiagaan kebencanaan & penanggulangan bencana, dampak psikologis & pelayanan psikologis pasca bencana, penanganan bencana pada

kelompok rentan, pencegahan penyakit menular pada kondisi bencana, promosi kesehatan penanggulangan bencana dan teori keperawatan dan riset kebencanaan.

*Bates Nursing Guide to Physical Examination and History Taking*  
Gramedia Widiasarana Indonesia

Lanjut usia adalah individu yang berusia mencapai 60 tahun keatas. Lansia memiliki situasi kehidupan yang unik serta menghadapi perubahan serta permasalahan fisik seiring bertambahnya usia. Menua adalah proses yang terjadi secara bertahap dan merupakan kondisi dimana tubuh mengalami proses penurunan daya tahan tubuh. Di Indonesia, populasi lansia diprediksi mengalami peningkatan, sehingga kebutuhan akan perawatan lansia semakin meningkat. Oleh karena itu sangat penting untuk mahasiswa perawat menambah wawasan dalam perawatan pasien lanjut usia sehingga mampu menyediakan pelayanan yang efektif serta mampu dalam memberikan perawatan yang berkualitas kepada lansia. Buku ini menyediakan pengetahuan tentang teori penuaan, isu dan masalah kesehatan pada lansia, perubahan yang dapat dialami lansia, pemenuhan kebutuhan dasar lansia, sampai kepada aspek legal kesejahteraan lansia. Pembahasan buku ini terdiri dari: Bab 1 Batasan dan Teori Penuaan Bab 2 Isu dan Kecenderungan Masalah Kesehatan Kelompok Lansia Bab 3 Perubahan Fisik, Psikologis, dan Sosial Pada Usia Lanjut Bab 4 Pengkajian Keperawatan Bab 5 Faktor-Faktor Yang Memengaruhi Kesehatan Lansia Bab 6 Sumber dan Pendekatan Pendidikan Kesehatan Lansia Bab 7 Terapi Modalitas Bab 8 Prinsip Pengobatan dan Polifarmasi pada Lansia Bab 9 Konsep Asuhan Keperawatan Pada Lansia Bab 10 Konsep dan Respon Kematian pada Lansia Bab 11

Pengelolaan Kesejahteraan Lansia Bab 12 Isu Reformasi dan Aspek Legal Etik Kesejahteraan Lansia

Handbook for Brunner and Suddarth's Textbook of Medical-Surgical Nursing Yayasan Kita Menulis

KABAR gembira bagi peminum kopi. Tudingan bahwa kafein menaikkan tekanan darah ternyata tak terbukti. Justru bahan-bahan non-kafein dalam kopilah yang merangsang dan memaksa sistem kardiovaskuler (peredaran darah) bekerja lebih keras. Demikian hasil penelitian yang dimuat di Journal of the American Heart Association, awal pekan lalu.

### **Patofisiologi Dasar Keperawatan Penyakit Jantung Koroner ECG**

Menurut World Heart Organization (2015) 17,5 juta jiwa meninggal setiap tahun dan 31% dari kematian di seluruh dunia diakibatkan karena penyakit kardiovaskular Penyakit jantung koroner terbanyak karena aterosklerosis yang sangat berkaitan dengan gangguan metabolisme lipid dan inflamasi. Inflamasi merupakan respons terhadap cedera yang terjadi di dinding vaskular. Cedera ini diakibatkan oleh oxidized low-density lipoprotein (oxLDL) yang berperan sebagai actor utama dalam respons inflamasi dan dimediasi oleh monosit dan limfosit-T. Tingginya angka kesakitan, kecacatan dan kematian akibat penyakit jantung menuntut kemampuan tenaga kesehatan baik perawat maupun dokter untuk memahami patofisiologi dasar penyakit. Buku ini disusun untuk memenuhi kebutuhan pengetahuan mahasiswa kesehatan, baik perawat maupun dokter untuk memahami konsep dasar patofisiologi penyakit jantung koroner. Penulisan buku ini bertujuan untuk menjelaskan proses inflamasi vaskuler yang terjadi pada penyakit jantung

coroner. Keunggulan buku ini adalah menggunakan hasil penelitian sebagai evidence ilmiah dalam mengembangkan suatu konsep dan teori. Rekam jejak penelitian yang telah dilakukan oleh penulis sangat mendukung kompetensi pengembangan wawasan dan ilmu di bidang kardiologi molekuler. Sehingga sangat diharapkan tersusunnya buku ini untuk dimanfaatkan oleh mahasiswa kesehatan baik keperawatan, kedokteran, maupun bagi para peneliti di bidang kardiovaskuler.

Ilmu Keperawatan Jiwa Media Sains Indonesia

Buku ini merupakan karya ilmiah orisinal berbahasa Indonesia yang distingnif, di tengah-tengah berbagai buku terkait yang masih terjemahan dari bahasa asing. Di dalamnya dibahas tentang inseminasi buatan, bayi tabung, bank sperma, rahim titipan, bank ASI, alat bantu hidup dan penentuan kematian, serta transplansi organ. Disajikan secara sistematis dari sisi kedokteran dan fikih secara mendalam, terkait halal haramnya dan apa saja dhawabih (aturan) dan hudud (batasan) dari masing-masing topik kedokteran tersebut. Buku ini layak dibaca sebagai referensi bagi para dokter, mahasiswa kedokteran, para ilmuwan fikih dan ushul fikih, serta masyarakat pemerhati masalah kedokteran, kesehatan, bioetika, dan hukum Islam. - Pustaka Al-Kautsar Publisher -

*KEPERAWATAN GAWAT DARURAT* Penerbit Insan Cendekia

Related with Journal Keperawatan Kardiovaskuler:

- Milady Practice Test Free : [click here](#)

Mandiri

The Covid-19 pandemic has changed our activities, like teaching, researching, and socializing. We are confused because we haven't experienced before. However, as Earth's smartest inhabitants, we can adapt new ways to survive the pandemic without losing enthusiasm. Therefore, even in pandemic conditions, we can still have scientific discussions, even virtually. The main theme of this symposium is "Reinforcement of the Sustainable Development Goals Post Pandemic" as a part of the masterplan of United Nations for sustainable development goals in 2030. This symposium is attended by 348 presenters from Indonesia, Malaysia, UK, Scotland, Thailand, Taiwan, Tanzania and Timor Leste which published 202 papers. Furthermore, we are delighted to introduce the proceedings of the 2nd Borobudur Symposium Borobudur on Humanities and Social Sciences 2020 (2nd BIS-HSS 2020). We hope our later discussion may result transfer of experiences and research findings from participants to others and from keynote speakers to participants. Also, we hope this event can create further research network.

*Keperawatan Keluarga* Penerbit Salemba

Buku ini berisi tentang anatomi fisiologi, hipertensi, tekanan darah, manajemen stress, pengendalian tekanan darah, pola makan dan aktifitas fisik. Kesemuanya itu merupakan bagian dari keberadaan hipertensi dalam arti yang sesungguhnya.